
第 1回 議事録  

［日時］2016年 4月 21日（木曜日）19:05～20：00  

［参加者］佐藤（佑）、太田、南原、岡地、山本、伊勢、阿部、山田、佐々木(ゆ)  

川本、小林、堀、吉村、米原、高田、寺田、小泉、佐々木(ひ)、宮下、中野  

［場所］札幌リハビリテーション専門学校；会議室  

［書記・文責］吉村  

［承認］佐藤（佑）  

［書類作成・検討］  

●7月の講演について  

日にち：2016/7/3(日)  

受付時間 8:30～  

講演開始 9:00～(2～3時間程度)  

総会 12:00頃～(30分程度)  

＊学術(平成 27年度事業)、会計(平成 27年度決算)  

→今年度の事業・予算について提示  

終了時間 12:30予定  

  講師：1期生 大内みふか先生  

  申し込み：face book上だと 5/9～6/24までの予定。 

学術・広報局で早めに各病院の FAXリストをあげる。  

 ※現在の申し込み状況：現在準備中。講師の先生と連絡はとれており、人集め中。 

案内文の残りを作って発信するところ。当日の受付時間と総会時間が決まり次第発信予定。  

●熊本・大分での地震について  

・角田先生より、今後の講演会をチャリティーにするのはどうかとの提案がある。  

・講演会場に募金箱を設置し、どういう形で送るかは未定だが寄付する予定。 



募金箱についての詳細は会長など上の方々で決めていく予定。原則、同窓会会員からお金は頂かない。  

・Facebook上に角田先生が作って下さったプロジェクト画像や説明文を UPする予定。  

・今後、継続して支えていくための話し合いの時間を会議で設けていく。  

●新人役員の局分けについて  

12期生 佐々木ひ(OT)→広報局  

      小泉(OT)→学術局  

      宮下(PT)→事務局  

      中野(PT)→会計局  

●現局長の今後について  

・尾谷さん、山本(尾崎)さん、大田さん、菅原さん→今年度から抜ける。  

・会長(佐藤さん)、副会長(太田さん)、事務局長(南原さん)の今後の役職について  

→今年 1年は一緒に進めて引き継いでいく予定。また、違う役職(特別顧問)を作って 3人が  

抜けるかどうか、今後話し合いしていく予定。  

［次回議案］・7月の講演会について  

［次回役員会予定日］未定  

場所；札幌リハビリテーション専門学校  

  

 


